



Enfance

PARIS



Enfance

PARIS

L'origine

Tout a commencé par une histoire de peau.

La fondatrice, Agnès Laffourcade connaît bien ses maux puisqu'elle a toujours eu une peau atopique. A la naissance de sa fille, elle réalise que son bébé partage les mêmes soucis. Après avoir longuement cherché comment la soulager, elle constate qu'aucun produit sur le marché ne lui convient, ni ne la rassure. Elle se confie alors à un ami de la famille, chercheur en phytocosmétologie et en phytochimie, affectueusement surnommé « le druide ». Celui-ci, lui donne une recette botanique très élaborée pour concocter un soin... mais n'est pas druide qui veut. Agnès lui demande de s'occuper du remède et lui propose très vite de collaborer avec elle. Grâce à leur volonté et leurs connaissances, les premiers savons voient le jour fin 2014. Enfance Paris est né.

**« Je voulais que les parents
puissent avoir un choix
transparent, qu'ils ne se
demandent plus s'ils mettent
leurs enfants en danger en
appliquant quelque chose
sur leur peau ».**

Agnès Laffourcade,
fondatrice d'Enfance Paris



À propos de la fondatrice

Originnaire d'Anjou, Agnès Laffourcade est une autodidacte passionnée. Le bac à peine en poche, elle s'envole étudier le journalisme et la communication aux États-Unis. Puis, après avoir travaillé quelques années au sein d'une agence de publicité américaine, elle décide de revenir en France, à Paris. D'abord dans les relations presse, elle rejoint rapidement la commercialisation des vins issus du vignoble familial, pour finalement travailler dans le milieu de la décoration et de la photographie. Maman de deux jeunes enfants et déçue par l'offre cosmétique infantile sur le marché qui ne correspond pas à ses attentes, elle imagine les premières formules botaniques et expertes d'Enfance Paris.



La première marque naturelle et haut-de-gamme pour enfants

Enfance Paris est une ligne de soins certifiés biologiques et 100% naturels, entièrement adaptée aux besoins spécifiques de la peau, de la naissance aux prémices de l'adolescence. Avant-gardiste, Enfance Paris est la première marque à avoir pris en compte les besoins des peaux en fonction de l'âge. Ainsi, chaque ingrédient a été soigneusement choisi en fonction de ses bienfaits selon l'âge de chaque enfant. Exit les ingrédients superflus, la marque ne propose que des soins cleans aux formules courtes, respectueuses de l'épiderme et à l'efficacité optimale.

La peau est un organe étroitement lié aux intestins dès la vie in utéro, et ces deux organes continuent de se former après la naissance ! Ainsi, un nouveau-né ne rencontre pas les mêmes problématiques qu'un enfant de 10 ans. En revanche, elles ont en commun d'être délicates, sensibles et précieuses. C'est pourquoi Enfance Paris a tout mis en œuvre pour que la qualité soit au rendez-vous. Les soins Enfance Paris sont dédiés à tous les enfants, filles et garçons.

Première sur le marché des cosmétiques de luxe dédiés à l'enfant et certifiés bio, elle est la seule à avoir pris le risque il y a 5 ans de se lancer sur ce créneau. Aucun laboratoire n'avait encore pensé à étudier les soins haut de gamme pour la peau la plus précieuse qu'il soit : celle des enfants. Un nouveau marché est né.

La peau et Les Cheveux selon l'âge

0-3 ans : La peau du nourrisson est morphologiquement différente, 5 fois moins épaisse que celle des adultes. Encore immature et avec un film hydrolipidique très fragile, elle nécessite des soins adaptés. Moins acide, elle est aussi plus perméable et est facilement sujette aux irritations, comme les érythèmes fessiers.

Bienfaits des soins : agit sur les croutes de lait, protège la peau fine du crane...

3-8 ans : Après 3 ans, la peau est un peu plus mature, mais elle reste particulièrement fine, fragile et moins pigmentée que celle des adultes. Les glandes sébacées étant moins actives, la fonction barrière de la peau n'est pas encore optimisée. Avec l'entrée en collectivité, l'enfant explore davantage et a besoin d'apprendre les bases d'une bonne hygiène.

Bienfaits des soins : agit sur l'apparition des poux, purifie le cuir chevelu...

8-12 ans : La peau (tout comme les phanères) arrive à maturité et se rapproche doucement de celles des adultes mais c'est seulement après 12 ans avec les changements hormonaux que la structure et le comportement des peaux se modifient et que l'acné apparaît. Apprendre l'hygiène aux enfants est essentiel afin d'affronter sereinement la puberté. Les rituels se modifient aussi : le bain du soir laisse souvent la place aux douches matinales vivifiantes.

Bienfaits des soins : la sauge et l'ylang ylang apportent brillance et douceur.



Du bon sens

Remettre du bon sens dans l'hygiène des plus petits était une volonté dès le départ. Enfance Paris propose ainsi des soins d'hygiène de très haute qualité, aux formules courtes et précieuses. Comme l'on fait attention à son alimentation en mangeant des produits bio, de saison ou locaux, on ne met pas n'importe quoi sur sa peau. Les packagings sont graphiques et luxueux par choix : un produit de cosmétique n'est pas un jouet, c'est un sujet sérieux.

La peau est un support précieux dont il faut prendre soin. L'enfant doit, avec l'aide de ses parents, acquérir au plus tôt les bons réflexes d'un nettoyage de peau avec des produits sains.

Les parfums naturels issus des plantes ou des fleurs sont différents pour chaque formule en fonction de leurs bienfaits pour la peau ou le cheveu.

Les valeurs



Sans chimie + bio + vegan :

Tous les soins sont élaborés selon les exigences de qualité et de sécurité les plus strictes afin de protéger la peau des plus petits. Enfance Paris utilise uniquement des matières premières d'exception issues de l'agriculture biologique (huiles végétales précieuses, eaux florales luxueuses, huiles essentielles multiples bienfaits, etc.) et a banni absolument tous les ingrédients issus de la pétrochimie. Ainsi les formules sont sans OG, parfum de synthèse, parabènes, sans PEG, BHA, BHT, phtalates, EDTA ni phénoxyethanol. Soucieuse du bien-être animal, la marque est cruelty free et vegan et s'est engagée à n'utiliser que des ingrédients naturels d'origine végétale.



Des ingrédients luxueux + aux bienfaits multiples :

Enfance Paris fait la part belle aux pouvoirs des plantes médicinales et des huiles essentielles. Entre le romarin du sud de la France ou la fleur de sel de Guérande bio, la marque recherche le meilleur des plantes et ne lésine jamais sur leur qualité.



Fabrication artisanale + Made in France :

Les savons sont saponifiés à froid dans le respect du savoir-faire artisanal traditionnel dans une savonnerie française. Tous les soins sont fabriqués en France dans le respect des règles de la cosmétique Française qui sont parmi les plus strictes du monde. Enfin, ils sont conditionnés à la main dans un atelier ESAT qui accompagne des personnes en situation de handicap.



Respect de la peau + de la planète :

Les formules sont soigneusement élaborées dans le respect de la peau et de l'environnement. Les soins Enfance Paris moussent moins, mais ils ne polluent pas. Ils sont fabriqués en France en petite quantité et tous les emballages sont recyclables.



La Peau Douce

La crème pour les peaux sensibles
ou en mal d'hydratation

Les peaux délicates des bébés et des enfants, souvent fragilisées, parfois desséchées nécessitent des soins ultra doux et respectueux. La crème La Peau Douce est un soin hydratant onctueux à la texture non-grasse qui enveloppe la peau des plus petits d'un cocon de douceur. Sa formule minimaliste et haute tolérance, enrichie en aloe vera, beurre de karité et cacao apaise, nourrit et renforce toutes les peaux, qu'elle que soit leur nature. Et, qui peut le plus, peut le moins : les parents aussi, apprécieront sa douceur ! Vegan et certifiée bio, elle ne contient pas de parfum pour assurer une innocuité optimale.

LE PLUS ? Le tube est composé de bio plastique issu de la canne à sucre et donc complètement recyclable.

26 € - 100 ml

Disponible sur enfance-paris.com





Enfance
PARIS

Contacts Presse
Agence Grenadine RP – 01 42 78 01 53
Lorène Cottura – Lorene@grenadine-rp.com